

了其旨を文書しまして両部の職長共同して努力する事はありました。今度會見を求めて参ったのです。

西牧氏 解決方法は何かあるか。良き名案でもあらば御相談致し度い。

大屋氏 爰々解決する事が出来たとしても船主の方々迷惑も一通りは無いのだから將来不於ての船主の同情と信用を得て解決が必要だと思ふ。又仕事を求むるの取扱りもあるから免る角船主の同情と信用を得る條件がないほう駄目だ。

竹内氏 名案があるなら発表してくれば給へ。

西牧氏 現在の船は他の駆航し入渠確定船や見積船も断つた様な誤だかり開場しても仕事がちからう。

大屋氏 当工場は他の比し不成績で此上半期の成績の好いと天祐とも言へただらう。

今は革正の急を告げてゐる時だ、下半期は屹度不成績と違ひない欧洲の経済界の復活を望みはしないし、日本は丁度噴火口を望んで居る様なものだ、当工場の将来は憂慮は不堪、此不祥の事が既に發した事は致し方ないけれど未だ發し得か

つた前より、ドー以上は船主の同情と信用を得て事は努力せねばならんと思ふ。

竹内氏 名案はありませんか、自分は当工場の（土生工場）転任して来た許りで、二ちらの工場の事情を詳しくは知らん様な理由だが。

西牧氏 協議桌は如何？演説會は於ける年士の言ふ處を依れば四年間更に昇給なし方で言ふ事は不当だよ。今回も先づ百人に対する三人金額で約八十錢昇給する可決定して自分の印一と実行される様子待つて居たのだ。

越田氏 此仲裁は六ヶ敷、免る角兄とし、親として思ひず、之が助け乞ふ次第です。串烟^{タバコ}、金力を注ぎ他の働き出る者を止めた者を制せらるゝは致し方が古い、今部下の状態を見ると忍びぬ、寛大の處分を出て安定を與へられたいもりです。

西牧氏 僕も同感だ、職工の苦痛は之を認める、之を救ふ爲め昇給させらる様子にて大屋氏とし相談してあるべく多額を行ふ様明日項昇給り決定をすら様にして既に調査も済んで居たんだらう。

大屋氏 食へる食へぬは相対的でながらねはあらん、又実收入は平均として相当もあり、